

Protokollauszug

aus der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rütting vom 09.03.2020

Top 3 Bericht des Bürgermeisters

- Der Sozialausschuss der Gemeinde hat sich konstituiert und hat Frau Jessica Rump-Jans zur Vorsitzenden ernannt. Auf der konstituierenden Sitzung des SA wurden die Ziele des Ausschusses besprochen. Dazu gehören u. a. die Wiederbelebung des Jugendklubs, die Organisation von Kinderfesten sowie die Planung einer Müllsammelaktion in der Gemeinde.
Eine weitere Zusammenkunft des Sozialausschusses fand im Jugendklub gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen und deren Eltern statt. Hierbei ging es hauptsächlich um die Sammlung von Ideen.

Frau Rump-Jans bestätigt die Aussagen des Bürgermeisters und führt aus, dass die ersten Anschaffungen für die Jugendlichen ein Kickertisch und ein Volleyballnetz sein sollten. Eine weitere Maßnahme soll die Umsetzung der Beton-Tischtennisplatte sein. Hierbei sind aber noch bautechnische Fragen durch die Verwaltung zu klären.

Es ist vorgesehen, die Jugendlichen in die farbliche Gestaltung der Räume einzubeziehen.

Am 04.04.2020 wird ein sogenannter „Bürgertag“ stattfinden. Geplant sind hier Müllsammelaktionen in den Ortsteilen der Gemeinde.

- Die Hausarztpraxis in Rütting soll jetzt doch geschlossen werden, obwohl das eigentlich lt. Kassenärztlicher Vereinigung nicht sein darf. Aufgrund der aktuellen Fallzahlen ist aber ein wirtschaftliches Betreiben der Praxis nicht mehr möglich.
- Die Freiwillige Feuerwehr Rütting hat einen neuen Stellvertretenden Wehrführer gewählt, Herrn Sebastian Scharoff.
- Die Arbeiten am Wehr haben ergeben, dass eine Befahrbarkeit des alten Baukörpers nicht mehr möglich ist.
- In der Ortslage Schildberg erfolgt eine gemeinsame Verlegung von Breitbandkabel und Gasleitung.
Der BM klärt ab, in welchem Zeitfenster die Hausanschlüsse für Gas und Breitband gelegt werden. Entsprechende Informationen gehen dann an die Gemeindevertreter.

